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Очередной выпуск рубрики «Вилючинск в лицах» посвящен удивительной
женщине, которая… Впрочем, читайте. Уверен, вы не зря потратите время.

  

Галина Александровна Грешило относится к поколению людей, про которых когда-то
пели в одной популярной советской песне: «А я еду, а я еду за туманом, за мечтами и за
запахом тайги». Родилась она 23 марта 1952 года в городе Красноярске в семье
рабочих. В 1974 году окончила биолого-химический факультет Красноярского
государственного университета. Галина мечтала стать хирургом, но не успела подать
документы в медицинский институт. Она вспоминает, что это был первый набор
студентов в университет. До того он (университет) был филиалом Новосибирского
университета. Поступающих было много: шесть человек на одно место. Но молодая
сибирячка настолько верила в себя, что перед экзаменами в универ она спокойна спала:
«Я была совершенно уверена, что поступлю. Не знаю, откуда во мне появилось это
чувство уверенности, но ни малейшего волнения и тревоги я не испытывала. Мне
повезло с учителями в школе. Я их любила и очень хорошо училась. Они платили мне той
же монетой и помогли стать уверенной в себе и своих силах. Потом я долго занималась
спортом (баскетболом), а спорт почти всегда воспитывает твердый характер, иначе не
добиться спортивных достижений. Учеба мне давалась легко, и после окончания
университета я получила распределение в Красноярский медицинский институт на
кафедру биохимии». Галина Александровна вела практические занятия со студентами и
одновременно занималась научной работой. В институте она познакомилась со своим
будущим мужем и готовилась защищать кандидатскую диссертацию.

      

После замужества на семейном совете перед молодой парой встал вопрос: либо рожать
детей, либо заниматься наукой. Последнее слово было за Галиной Александровной. Она
вспоминает: «Конечно, мне было очень интересно заниматься наукой, но все же, я
считаю, что женщина в первую очередь должна рожать и растить детей, таково ее
основное предназначение. Поэтому, не колеблясь, я сказала, что диссертация
подождет, а дети нет, и в 1979 году родила своего первенца». После декретного
отпуска Галину Александровну пригласили на работу в Сибирский филиал Всесоюзного
топливного института имени Ф.Э. Дзержинского.

  

В 1981 году она родила второго сына. Через полтора года ее вместе с мужем
пригласили на новое место работы – далекую Камчатку. Руководство 49-м
судоремонтным заводом (сегодня это АО «Северо-Восточный ремонтный центр». – Авт.)
прислало им вызов. Галина Александровна рассказала: «Мы не колебались ни минуты.
Само слово «Камчатка» было магическим и привлекательным, от него веяло морями и
романтикой до такой степени, что порой я как будто ощущала соленые брызги на своих
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губах. Сегодняшней молодежи трудно представить, как мы жили. Мы горели на работе,
нам все было интересно. Природа Камчатки сурова, но влюбляет в себя с первого
взгляда. Есть в ней нетронутая первозданная, я бы сказала – дикая красота. Мы словно
парили над землей, и нам казалось все преодолимо. К сожалению, не бывает вечной
молодости, так же как и вечного ощущения праздника. С годами мы все взрослеем,
становимся мудрее, остепеняемся, но во мне до сих пор словно кипит жажда жизни. Мне
хочется быть полезной и нужной своим уже взрослым сыновьям, своим близким, а также
другим людям. Любовь и уважение к людям требует огромного внутреннего труда, я бы
сказала, жесткого самовоспитания. С годами забываются мелкие обиды, и ты начинаешь
прощать ошибки другим и больше досадовать на свои». 29 лет Галина Александровна
проработала на заводе, пройдя путь от инженера-лаборанта до начальника
центральной заводской лаборатории. Она дважды избиралась депутатом думы
Вилючинского городского округа.

  

В 2014 году депутаты избрали ее главой Вилючинского городского округа. На вопрос,
какие события она считает самыми значительными в своей жизни, немного подумав,
Галина Александровна ответила: «Окончание университета и, безусловно, замужество,
рождение детей, а также приезд на Камчатку».

  

К одним из своих самых больших достижений Галина Александровна относит
инициирование принятия муниципальной программы по оплате проезда инвалидам с
детства, ставшим взрослыми людьми. Она была одним из разработчиков этой программы
и пояснила: «До этого закон предписывал Пенсионному фонду оплачивать проезд всем
инвалидам, получающим трудовые пенсии, а у инвалидов с детства была лишь
социальная пенсия. Мы (депутаты) решили эту проблему за счет местного бюджета».

  

Галина Александровна заслуженно имеет звание «Ветеран завода» и «Ветеран труда»,
активно занимается общественной деятельностью. Она имеет чисто женское увлечение
– бисероплетение и вышивание картин лентами. На мой взгляд, трудно назвать то, что
она творит, простыми поделками, ее работы, скорее, напоминают произведения
искусства. Я не удержался и спросил, давно ли моя собеседница увлекается
художественными промыслами. Вот что она ответила: «Моим увлечениям уже больше
десятка лет. Я уверена, что, кроме своей профессии, женщина должна уметь делать
что-то своими руками – вязать, шить, плести. Это позволяет уму не закиснуть и
постоянно развиваться. Меня безделье угнетает. Всегда хочется что-то творить и
дарить радость своим творчеством».

  

- Галина Александровна, что бы Вы пожелали нашим читателям?
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- В первую очередь, разумеется, желаю крепкого здоровья.

  

- А во вторую очередь?

  

- А во вторую очередь желаю несокрушимого оптимизма. Мне это всегда очень помогало
в жизни.

  

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ
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